



Entrevista/Salomón Chertorivski Woldenberg (Diputado - MC)

“Foros que hemos denominado *El Futuro es Socialdemócrata* y se han dado por temáticas para evaluar nuestra agenda, nuestro proyecto y, por supuesto, lo que vamos a proponer hacia el 2024. El día de ayer y el día de hoy estamos llevando a cabo el Foro Internacional, al que hemos invitado gente de la socialdemocracia alemana, del SOE español; viene gente del Frente Amplio Uruguayo, gente del gobierno chileno, tenemos gente costarricense, es decir, un cúmulo de personalidades internacionales que nos vienen a ayudar a entender en qué momento estamos de la socialdemocracia, cuál en el contexto actual de crisis económica, pandemia, malestar generalizado, desigualdad; cuál debería de ser la agenda mínima de esa socialdemocracia y cómo debemos de perfilarla”.

https://drive.google.com/file/d/14xxMfHTD8kj1Mz_WeDPdeLRhryWMPPrBk/view